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Beitrag von „chris31“ vom 28. August 2011, 11:17

Zitat von Bass_ 

Keine Ahnung was es da jetzt für Auflagen gibt daher meine Frage. Ich denke es wäre
nur nicht erstligatauglich von der Wirtschaftlichkeit gesehen. Keine Logen und
geringes Fassungsvermögen.

Die Fürther haben inzwischen neben ihrer eigenen Fantribüne sonen hässlichen Kasten stehen.
Des is des VIP Gebäude mit den Logen.
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